

# *Le Mexique enregistre le plus grand nombre de décès en un jour pour Covid-19*

---



Mexico 25 avril (RHC)- Le Secrétariat à la Santé du Mexique a fait état d'un cumul de 1 221 décès pour le coronavirus après avoir déclaré 152 morts en un jour, le nombre le plus élevé depuis le début de la pandémie.

Il y a en plus 1 239 cas confirmés de coronavirus qui ont été enregistrés ces dernières 24 heures ce qui porte le nombre d'infectés dans le pays à 12 872 selon ce qu'a informé le directeur général d'épidémiologie, José Luis Alomía.

Jusqu'à jeudi le pays enregistrait 1 069 décès et 11 633 cas positifs de Covid-19.

Les autorités sanitaires ont fait savoir qu'il y a 4 502 cas actifs, c'est-à-dire, ceux enregistrés ces 14 derniers jours ainsi que 7 889 qui sont suspects et qui sont sous surveillance médicale.

▪

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220895-le-mexique-enregistre-le-plus-grand-nombre-de-deces-en-un-jour-pour-covid-19>



**Radio Habana Cuba**